



L.RAPHAEL : LA BEAUTÉ À PORTÉE DE MAIN

-/ L.RAPHAEL: BEAUTY WITHIN REACH

Lové au cœur de la prestigieuse rue du Rhône, le Temple of Beauty L.RAPHAEL est l'adresse beauté incontournable de la Cité.

Sur quatre étages luxueusement aménagés, l'enseigne renommée mondialement pour la qualité de ses traitements haute performance – les meilleurs dans l'anti-âge et le soin de la peau – offre une gamme de soins et de services personnalisés destinés tant à réparer qu'à prévenir les effets du temps sur le visage et le corps. Dans ce « one stop shopping » – L.RAPHAEL regroupe 10 cabines ainsi que différentes activités et un salon de coiffure sous un seul et même toit –, une vingtaine de professionnels s'affairent à sublimer votre apparence, dans un cadre idyllique, propice au repos du corps et de l'esprit. Fondée sur les 7 piliers fondamentaux de la beauté – la médecine, la nutrition, l'activité physique, l'esthétique, la gestion de l'âge et du stress, sans oublier le loisir –, la philosophie L.RAPHAEL préconise de faire du chemin vers la beauté de chacun un voyage agréable. Un challenge relevé haut la main par l'équipe experte de ce Temple de la Beauté où flotte un air de jeunesse éternelle.

-/ Nestled in the heart of the prestigious Rue du Rhône, L.RAPHAEL's Temple of Beauty is the city's go-to beauty destination.

The exquisitely designed four-storey setting is world-famous for its top treatments (the best in anti-ageing and skincare) with a range of bespoke services to repair and prevent the effects of ageing on the face and body. L.RAPHAEL's one-stop shop has 10 treatment rooms, facilities and a hair salon under the same roof with 20-odd professionals showcasing your beauty in an idyllic setting to relax body and soul. Based on the 7 beauty principles (medicine, nutrition, exercise, aesthetics, age and stress management and leisure), the L.RAPHAEL philosophy is all about making everyone's quest for beauty enjoyable. The expert team at the Temple of Beauty certainly does that in its eternally youthful atmosphere.



L.RAPHAEL

Rue du Rhône 15, Genève – +41 22 319 28 28

www.l-raphael.com